

Liebfrauen :

Zum 1700jährigen Jubiläum des Konzils von Nizäa

Einladung zu einem Abend rund um das Glaubensbekenntnis von Nizäa, das die christlichen Kirchen und Gemeinschaften seit 1700 Jahren verbindet! Trägt es bis heute? Was bekennen wir (noch) gemeinsam?

Von Mathias Berger
1. Sept. 2025



Veranstaltung der Mainzer ACK
Arbeitsgemeinschaft christlicher Kirchen Mainz

1700 JAHRE NICÄA

Was bekennen wir (noch)?

Die Bedeutung des Glaubensbekenntnisses heute

Vortrag Prof. Dr. J. Bickelhaupt | Zentrum Ökumene
MI 10.9. um 17.30 Uhr
Karmeliterkirche Mainz



Bild: <https://de.wikipedia.org/wiki/Daten:Nicaea/icon1.jpg> | <https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Nicaea.jpg>

Neuer Untertitel

Mittwoch, 10 • September

17 • 30 Uhr

Karmeliterkirche, Mainz

KarmeliterstraÙe 7

Eine Veranstaltung des ACK Mainz

(= ökumenischer Arbeitskreis Christlicher Kirchen, Mainz)

EINTRITT FREI

